



## Sortie au Festival Courant 3D à Angoulême

publié le 10/10/2025 - mis à jour le 17/10/2025

### Descriptif :

Les élèves de la spécialité Arts plastiques (art numérique) ont eu l'opportunité de participer au Festival Courant 3D, un événement consacré à la création artistique et aux innovations technologiques.

Ils ont assisté à la projection de courts-métrages mettant en lumière les liens entre arts et nouvelles technologies, une expérience enrichissante qui nourrit leur réflexion et leur pratique artistique.

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.  
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.